

Zwei Punkte für den BC Colours

Der Billard Club Colours hat in der Oberliga zwei Auswärtspunkte einfahren. Zunächst zeigte das Team eine geschlossene Mannschaftsleistung und rang dem PBC Köln-Süd ein 4-4 ab. Dabei punkteten alle vier Düsseldorfer: Ilya Bertsun, Jan Stock, Raimund Kluske und Harald Heller. Mit dem gleichen Resultat endete die Partie gegen den BSC Shooters Mettmann. Harald Heller hielt die Colours nach der ersten Spielhälfte durch den einzigen Sieg der Gäste im Rennen. Dann drehten die Colours auf. Kluske, Bertsun und Heller gewannen ihre Partien. Heller bot eine Klasseleistung, als er in Rückstand liegend vier Spiele am Stück beendete.

KURZ GEMELDET

Billard. Für den BC Colours geht es am Wochenende mit Heimspielen gegen den PBC Phönix Düren 2 (Sa., 14 Uhr) und den BC Mantinell Erkelenz (So., 12 Uhr) weiter.